

# ゆめひろば



～全校集会の様子から～

## 節目を大切に、そして振り返りをしっかりと！

いよいよ明日が終業式です。2 学期は学校生活の中でも一番長い期間となり、今学期は78 日間ありました。2 学期が終わりになるのと同時に1 年の終わりの時期にもなります。子どもたちは明日担任から「あゆみ」をいただきます。自分がかんばってきたことのひとつの証です。成長できた部分もあれば課題点もきっとあると思います。ダメだったことを振り返るのは気が重いのですが、繰り返さないためにはどこを直せばいいのか明らかにすることは必要です。その振り返りをするきっかけになるのがこの節目の時期だと思います。2 学期の学校生活を、そしてこの1 年の自分の歩みを振り返り、新たな年、新たな学期に向けて目標が持てるといいですね。子どもたち一人ひとりががんばれた2 学期でした。

15 日間の冬休みとなりますが、普段の生活にはない年末年始ならではの行事もあると思います。また、家庭での大掃除も行われるのではないのでしょうか。ぜひそうした活動に子どもたちも参加して、家族の一員としての役割を果たすことや日本の伝統文化などに触れながら、充実した冬休みを過ごしてほしいと願っています。

インフルエンザをはじめ感染症への罹患が増えてきました。冬休みを安全に、そして健康に過ごすためにも感染症対策をしっかりと行い、また交通事故や事件に巻き込まれることのないようご家庭でも休み中の生活指導をよろしくお願いします。

ぜひ体調管理を万全にしてください、この年末年始を有意義にお過ごしください。



## ホタルの成長を通し、昭和町の歴史を学ぶ取り組み

12月19日に町のホタル愛護会から源氏ボタルの幼虫をいただきました。かつて昭和町はホタルの舞う自然豊かで清らかな水の流れる場所でした。最近は宅地化が進み自然界ではほぼ見かけることがなくなりましたが、ホタル愛護会の方々や町の方のご努力もあり、杉浦医院の池など限られた場所でホタルの舞う姿を見ることが出来ます。

今回は、町とホタル愛護会の方々からの「ホタルの里昭和町」として町の歴史や自然環境、命の大切さ、そしてホタル飼育をとおして昭和町に愛着をもって欲しいという願いが込められています。

町内4つの小中学校の校章にもデザインされているホタルですので、いただいた幼虫を全校児童で大切に育て、住んでいる町の自慢できるものの一つとして受け継いでいきたいと思えます。あまり見られなくなってしまったホタルを、私たちが大きく成長させて、舞う姿をみんなで見られるようにがんばります。ありがとうございました。



## 地域の方々に見守られながら学校に通えることのありがたさを実感

2

「小学生くらいの女の子がお年寄りのかばんを持ってあげていて立派ですね」と、過日地域の方からうれしいお言葉をいただきました。確認したところ4年生の児童が「大変そうに見えたので持ってあげました」と言っていました。優しさあふれる行動に私も褒めずにはられません。児童の行いを教えていただいたこともうれしいのですが、何より地域の方々子どもたちの様子を温かく見守ってくださることがありがたかったです。

この2学期も子どもたちは安全に学校へ通うことができました。本校の学区には交通量の多い所や歩道が狭く見通しが悪い場所があります。保護者の皆様同様に学校でも登下校の指導を行っていますがとても心配になります。交通事故、不審者遭遇、自然災害など子どもたちの周りには危険がたくさん潜んでいます。



そうした中、本校ではこれまで地域ボランティアの方々子どもたちの登下校を見守ってくれています。学期が終わる度に思いますが本当にありがたいことです。旗振りの安全確保だけでなく、時には子どもの様子の変化に気づき優しく声かけをしてくれる場面もあります。学校や保護者だけでは限界がある中で、とても心強くまた感謝の気持ちでいっぱいです。今後もよろしく願いいたします。

## 1月のおもな予定（詳しくは各学年だよりをご参照ください。）

9日(木)3学期始業式	21日(火)牛乳パック回収日
10日(金)集金袋配付	22日(水)短縮4校時 集団下校
14日(火)給食開始 集金日	24日(金)3年校外学習(郷土学習資料館)
15日(水)5・6年スキー教室	27日(月)クラブ活動(クラブ見学)
16日(木)身体測定1.2.3年 アルミ缶PBC回収	29日(水)新入生保護者説明会
17日(金)身体測定4.5.6年 PTA 広報部会	30日(木)PTA 広報部会
20日(月)委員会活動	31日(金)PTA 地区会議(～2/6)